

Evangelische Kirche von Kurhessen-Waldeck

Reformprozess

Kirche bewegt

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitdenkende und Mitgestaltende,

das neue Jahr hat gerade begonnen – und die Arbeit an unserem Reformprozess nimmt wieder an Fahrt auf. Wo stehen wir jetzt? Was wird uns das neue Jahr im Bezug auf den Reformprozess bringen? Das erfahren Sie in unserem Newsletter Nr. 7.

Fünf Rahmenprozesse sind gestartet

Kirchengemeinden und Kirchenkreise machen sich auf den Weg. Und in der Landeskirche sind fünf große Rahmenprozesse angestoßen, die die Themen Gebäude, Berufsbild, Haushalts-konsolidierung, Kirchenverwaltung und Überarbeitung der Grundordnung in den Blick nehmen auf Grundlage der Grundaufgaben und Kriterien zum Auftrag der Kirche. Wie sehen erste Ideen für die Weiterentwicklung aus?



[Lesen Sie hier mehr dazu.](#)

Dr. Gabriele Stahl fördert neue Ideen und Innovation

Sie sprudeln vor Ideen für neue Vorhaben oder wissen wie man Bestehendes mal ganz anders machen könnte? Der Innovationsfonds der Landeskirche möchte Sie unterstützen.

Wenn Sie erst einmal ausloten wollen, ob es für Ihre Ideen passen könnte, dann berät Sie unsere neue Beauftragte für Innovationsförderung sehr gern.



[Lesen Sie hier mehr zum Unterstützungsangebot und zur Vergabe allgemein](#)

Regionalkonferenzen

Wie wollen wir hier in unserer Region künftig Kirche gestalten? Welche Gebäude brauchen wir dazu? Was ist uns für uns wichtig in der Region bei vielen Vakanzen? Das sind nur einige der Fragen, die Kirchenkreise mit Blick auf ihre Zukunft beschäftigen. Regionalkonferenzen sind ein Weg, diese Themen mit vielen unterschiedlichen Beteiligten zu bearbeiten. Erste Erfahrungen mit diesem Format sammelten Teilnehmende in den Kirchenkreisen Kassel und Kirchhain. Und, wie war's?



[Lesen Sie hier mehr dazu](#)

Grundaufgabentool – Webtutorial und Haptische Version

Wie können Synergien gebildet und Ressourcen geschont werden? Mit dem Grundaufgabentool können sie es spielerisch herausfinden. Zu der digitalen Version des Tools gibt es jetzt ein Webtutorial, indem der Gebrauch nochmals anschaulich Schritt für Schritt erläutert wird.

Wer sich den Grundaufgaben aber analog auf eine spielerische Art und Weise nähern will, kann sich eine haptische Version ausleihen.

[Lesen Sie mehr dazu](#)



Postkarte und neues Schaubild zu den Grundaufgaben und Kriterien

Grundaufgaben und Kriterien auf einen Blick – das verspricht eine Postkarte, die bei der Geschäftsstelle zum Reformprozess bestellt werden kann.

[Wo Sie die Karte bestellen können, erfahren Sie hier](#)

Die Postkarte ist übrigens im gleichen Design gestaltet wie das neue Schaubild, das in einem frischen Layout die Grundaufgaben und Kriterien erläutert. Setzen Sie es gern für Ihre Arbeit vor Ort ein!



[Hier können Sie das neue Schaubild herunterladen](#)

Und nun viel Freude beim Stöbern, Lesen und Anregungen holen!

Herzliche Grüße

Ihre

Eva Hillebold
für die Steuerungsgruppe Reformprozess und

Silke Bremer
für die AG Kommunikation Reformprozess

Sie erhalten den Newsletter automatisch, wenn Sie über eine ekkw.de-Adresse verfügen. Andere Interessierte können gern den Newsletter auf der Seite zum Reformprozess auf der landeskirchlichen Homepage www.ekkw.de abonnieren.